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Francis Ngannou, l'ancien champion du monde UFC des poids Lourds, a confié ses
sentiments sur son cœur lors d'une interview.

L'athlète camerounais a avoué avoir peur de l'amour et préfère protéger son cœur pour éviter les
blessures émotionnelles.

«Je suis comme ça, j'ai besoin de mon cœur pour pomper mon sang », a-t-il déclaré. Cette
phrase montre clairement une certaine vulnérabilité de la part d'un homme qui est considéré
comme un des plus forts combattants du monde du MMA.

Bien qu'il ne soit pas officiellement marié, Francis Ngannou a plusieurs enfants, ce qui laisse
supposer qu'il a déjà connu l'amour de la paternité. Cependant, il a choisi de rester discret sur
sa vie personnelle et ses relations amoureuses.

Mais peut-être que les choses changeront un jour et qu'il ouvrira son cœur à une femme capable
de partager sa vie et son amour. Pour l'instant, Francis Ngannou continue de se concentrer sur
sa carrière et sa santé physique, mais il est évident que les sentiments personnels donneront la
place un jour à celle qui sera appelée madame Ngannou.
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